

Libros más destacados

"La nueva provincia", del penquista Andrés Gallardo, en el género ficción, y "Chile: revolución silenciosa", de Joaquín Lavín, en el género no ficción, aparecen como los libros más destacados del año que acaba de terminar, según una selección realizada en la capital por Quimera Libros. La selección estuvo a cargo de un grupo de profesionales vinculados al mundo editorial, literario, periodístico y empresarial.

También figuran entre los elegidos, "Autorretrato de Chile", de Ismael Espinoza, como el texto mejor editado durante 1987, "Eva Luna", de Isabel Allende -el libro más vendido-, y "Galimesi", como la editorial que más apoyó a los escritores chilenos durante 1987.

Qué dice autor de libro revelación '87

Consultado Andrés Gallardo, autor de "La nueva provincia", la novela escogida por un grupo de profesionales vinculados al ambiente editorial y literario de Santiago como libro-revelación del año pasado, respondió que le gustaría saber quiénes fueron los que lo designaron. La designación le agrada, lo satisface, pero no significa nada más, aseguró. "Creo que la etapa en la que estoy es de madurez. Mi trabajo, lo que estoy haciendo, es lo que sé hacer. Pero no me preocupa si un libro mío es el más destacado, el menos destacado, el mejor o el peor. Lo único que quisiera es ganar algo de plata algún día con lo que escribo".

Supo de la selección por unos amigos que lo llamaron porque escucharon la nueva en la televisión, en la radio y luego lo leyeron en la prensa capitalina. "Estas cosas de algo sirven y es que abren un espacio para que los trabajos se den a conocer".

¿Ha tenido satisfacciones con su último libro? "Muchas, claro. Por

ejemplo, una de las tantas ha sido la invitación por el Rotary Club de Coelemu a almorzar con ellos. Estuve con ellos y fue una experiencia muy hermosa. A la hora de los postres tuve que hablar sobre lo que había motivado la invitación: 'La nueva provincia'. Noté que ellos realmente se sienten tocados con la obra. Un señor, incluso, que había sido regidor en la época que plantea el libro, asegura que le parecía todo tan real que le costaba creer que era ficción. Me dio gusto escuchar esto, porque me hizo sentirme muy parte de ellos. Siento que de alguna manera se han visto retratados en mi libro, incluso en esto de aceptar la diversidad como una riqueza y no como un entorpecimiento de las relaciones humanas y de la vida en general".

Es autor de varios libros. De "La literatura y otros cuentos", "Obituario", "Cátedras paralelas" y ahora "La nueva provincia". A la pregunta si se siente una aceptación más intensa o menos intensa de los diferentes libros responde: "Como cada libro responde a un momento que se vive muy intensamente, es muy difícil generalizar en esto. Para mí hay como páginas de las cosas que escribo que son como hitos. Ahora, como lo último que he escrito es 'Obituario', es lo más válido para mí de lo que he escrito."



• Andrés Gallardo: su última novela fue destacada como libro-revelación 1987 en Santiago.

1941
159193
7622
Aguero curruar
61 Que, Concepción, 4.I.1988 p.2

Qué dice autor de libro revelación '87 [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Qué dice autor de libro revelación '87 [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa